



週間後の開通を待つ新潟バイパス——最後の仕上げが急ピッチ

農家の 花嫁・花婿台帳

作成にご協力を

木と花と澄んだ空、豊かな農業、住みたくなる農村へ一市農業委員会では、国の重点地区の指定を受け、農業実業近代化対策事業をすすめています。

その中で農家のあととりをいかに確保するかが大きな課題です。

そのため、農家世帯員の結婚登録者に対するアンケート調査を行なっています。

調査表が配布されましたらほんどうのことを記入しもよりの農業連絡員に提出してください。ご回答いただき重宝なご意見については、かたく密を守り、花嫁・花婿台帳作成の基礎資料といたします。

なお、農家世帯以外で農家へ嫁ぐ意志のある方についても台帳に登録いたしますので、農業委員会へご連絡ください。

本稿につづいては、歩行者自転車

車通行止となります。だから

除してすべて一方通行にしま

るのです。

歩行者自転車

歩行者や自転車は 側道のご利用を

側道も一方通行

新潟バイパスは、今まで紫竹山

方面に一方通行で、歩行者

自転車も一方通行で、

歩行者や自転車は、

側道を利用しないで、

歩行者や自転車は、

側道も一方通行で、

歩行者や自転車は、

期待される交通渋滞緩和

期待される交通渋滞緩和